



DIE POSAUNE

Umfrage: Viele misstrauen der Demokratie

- Ezekiel Malone
- [12.04.2024](#)

Wähler auf der ganzen Welt verlieren das Vertrauen in die Demokratie, wie eine Umfrage des International Institute of Democracy and Electoral Assistance am Donnerstag ergab.

Für die Umfrage wurden in jedem der 19 untersuchten Länder (Brasilien, Chile, Kolumbien, Dänemark, Gambia, Indien, Irak, Italien, Libanon, Litauen, Pakistan, Rumänien, Senegal, Sierra Leone, die Salomonen, Südkorea, die Vereinigten Staaten, Taiwan und Tansania) etwa 1500 Personen befragt.

- 11 der Länder (darunter Indien, Taiwan und die USA) glaubten die meisten, dass ihre letzte Wahl nicht frei und fair war.
- Nur 47 Prozent in den USA glauben, dass ihr Land über glaubwürdige Wahlverfahren verfügt.
- In acht Ländern sprach sich die Mehrheit für „einen starken Führer, der sich nicht um das Parlament oder Wahlen kümmern muss“ aus.

Die Zeit der Heiden: Die Bibel prophezeit eine dunkle Zeit, in der die Freiheit weggenommen wird, Diktatoren herrschen und Menschen gefangen genommen und als Sklaven verkauft werden. Diese diktatorischen Herrscher werden die dunkelste Zeit heraufbeschwören, die die Erde je erlebt hat.